



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Documentos de la Santa Sede

Un programa de vida parroquial

Discurso de Su Santidad a los fieles de San Sabas, de Roma (11-I-53)

«Aunque la solicitud de todas las iglesias (2 Cor., 14-28) tenga fija nuestra atención sobre el mundo entero y nos obligue a vigilar sobre todas las porciones de la grey de Cristo a fin de que no les falte el pasto y no sean presa de los lobos, no podemos olvidar que Jesús, supremo Pastor invisible, quiso confiarnos de modo especial la ciudad de Roma. Por ello vanle dirigidos nuestros especiales cuidados y a nadie ha de extrañar que para ella sean nuestras más vivas ansias.

Roma es, por un doble título, nuestra ciudad; cada grupo de romanos encuentra, por tanto, la más afectuosa acogida siempre que ansía acercarse a su conciudadano y pastor, que siempre se alegra de recibirles y bendecirlos con toda la efusión de su corazón paternal.

Así hoy nos vemos con gran gozo en medio de una gran familia de la Iglesia romana, entre una multitud de fieles pertenecientes a la parroquia de San Sabas, una de aquellas comunidades romanas que son cada día más nuestro gozo y nuestra corona (cfr. Phil. 4, 1).

Os damos, pues, nuestra más alegre bienvenida, queridos hijos e hijas. Vosotros habéis querido coronar y clausurar ante el Vicario de Cristo la celebración de las fiestas conmemorativas de vuestro vigésimo aniversario, y Nos damos gracias a Dios por habernos concedido estar junto a vosotros para dirigiros nuestra palabra de alabanza y exhortación.

Hemos deseado informarnos exactamente de cuanto habéis realiza-